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Henning von Stosch       27. April 2024 

Mühlenstraße 5 

25421 Pinneberg 

 

An das 

Schleswig-Holsteinische Oberlandesgericht 

Gottorfstraße 2 

24837 Schleswig 

 

Betr.: 321 Js 27650/ 22 StA Itzehoe 

Hier: Stellungnahme zu dem Schreiben der Generalstaatsanwältin Urban vom 

16. April 2024 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

Dieses Schreiben wird im Klartext verfaßt, weil „Krethi und Plethi“ es anders 
nicht verstehen! 

Verstehen Sie es bitte sofort richtig: Es ist ein hinzunehmender Zufall, das 

Typen, die sich selber als Volljuristen bezeichnen, sich mit diesem Text 

befassen müssen. Diese Typen können einfach nicht richtig im Leben stehen, 

weil die einen Massenmord an Krebspatienten, mit CHEMO, weder „zur 

Kenntnis nehmen, noch begreifen oder beenden wollen“! 

Das passiert vor dem 

Wissen über den HOLOCAUST 

der nur einen winzigen 

Bruchteil der Toten gefordert 

hat, den der Massenmord an 

Krebspatienten mit CHEMO 

seit dem Jahr 1980 gefordert hat! 

Der „große Unterschied“ zwischen dem Holocaust und dem Massenmord mit 
CHEMO, an Krebspatienten, besteht darin: 

 Der aktive Holocaust (in Gaskammern) ist seit dem Mai 1945 beendet. 

 Der Massenmord mit CHEMO geht „fröhlich“ weiter! 
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Entweder: Der Holocaust ist ein 

Riesenverbrechen, dann ist der 

Massenmord mit CHEMO ein 

größeres Verbrechen und gehört 

genauso abgestraft wie unzutreffende 

Behauptungen über den Holocaust! 

 

Oder:  

Der Massenmord an 

Krebspatienten mit CHEMO ist 

kein Verbrechen, dann ist auch die 

„Aufregung“ über den Holocaust 
zu beenden! 

 

Wer das kleine Heft von Hanno Beck „Krebs ist heilbar“ gelesen hat, sollte es 

begriffen haben! Krebs ist wirklich heilbar und in der Schulmedizin wurden seit 

dem Jahr 1980 weltweit, so um drei Milliarden Krebspatienten mit CHEMO, 

vorsätzlich, wissentlich und sehr gewinnbringend ermordet! 

 Dabei ist es vollständig ohne Belang, ob alle Ärzte es gewußt haben, oder 

nur die, die das „Wissen zur Krebsheilung“ weitgehend unterdrücken 
konnten, es für „ihre eigenen Leute“ aber genutzt haben! 

 Der Finder des Wissens, der Herr Dr. Ryke Geerd Hamer hat ca. vierzig 

Jahre gegen die Lüge gekämpft und konnte bis zu seinem Ableben nicht 

mundtot gemacht werden! 

 Seinem Wissen verdanke ich mein Leben! 

Komme ich doch mal zu den „Feinheiten“: 
Das, was seit dem Jahr 2010 mit mir getan wurde, seit ich anfangen konnte, die 

Medizin bekannt zu machen, die mir das Leben gerettet hat, läßt sich in der 

Konsequenz nur verstehen, wenn man berücksichtigt, daß die 

„verantwortlichen Massenmörder“ nicht auffliegen wollen! 

Die sich Justiz nennenden „Vereine“ in Schleswig-Holstein und dem Rest der 

Republik, erweisen sich seit Jahren als kriminelle Handlanger der Typen, bei 

denen der Massenmord mit CHEMO nur „ein Geschäftsfeld“ einer weit 
größeren Massenmordagenda ist. Das wird im Folgenden erläutert:  
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Dieser Text wird zuerst 

für die Öffentlichkeit 

geschrieben! 

Die Öffentlichkeit 

muß endlich begreifen, 

wer die Menschenwürde 

in den Dreck tritt und wo 

genau diese TÄTER/ HANDLANGER tätig sind! 

Dann muß die Öffentlichkeit begreifen, was die Täter und deren willige 

Handlanger tun, um ihre Verbrechen, wie in der Vergangenheit, verschleiern zu 

können! 

Die Corona-Lüge hat das Faß zum Platzen gebracht! Die „alte Arbeitsweise“ der 

„Wissensunterdrückung“ tut es nicht mehr! Die Vorgehensweise wurde nicht 

rechtzeitig angepaßt! 

 

Zu den wichtigen Zusammenhängen: 

Wenn Sie auf meiner Internetseite www.SonnenSpiegel.eu auf der Startseite 

runterscrollen, finden Sie dort den Link zu meinem Videokanal auf 

www.bitchute.com . Sie können auf www.bitchute.com auch einfach nach 

„Sonnenspiegel“ suchen. 

 

 

Dort finden Sie u.a. die folgenden Videos: 

1. https://www.bitchute.com/video/0Ee5zaz6XjoU/  

Titel: MASSENMÖRDER im Oberlandesgericht in Schleswig  

Dauer: 06:43, eingestellt: 21. Juni 2022  

2. https://www.bitchute.com/video/nCEffOToQDyM/   

Titel: Massenmörderinnen am Landgericht Kiel! Teil 2 

Dauer: 10:59, eingestellt: 4. Juni 2022  

3. https://www.bitchute.com/video/LN3TzHkOC1oq/   

Titel: Massenmörderinnen im Landgericht Kiel?  

Dauer: 11:22  eingestellt am 1. Juni 2022 

Alle drei Videos waren am 26. April 2024 lauffähig! 

Auf keines dieser drei Videos wurde reagiert! Da mein Blog offensichtlich 

überwacht wird und die „Überwachung“ meiner Handlungen und 

http://www.sonnenspiegel.eu/
http://www.bitchute.com/
http://www.bitchute.com/
https://www.bitchute.com/video/0Ee5zaz6XjoU/
https://www.bitchute.com/video/nCEffOToQDyM/
https://www.bitchute.com/video/LN3TzHkOC1oq/
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Unterlassungen offensichtlich schon sehr viel länger greift, müssen den 

Verantwortlichen diese Videos bekannt sein! 

Ich spreche jedem „VEREIN“, 

der sich so anpissen läßt, 

das Recht ab, gegen mich vorzugehen! 

Zwei wirklich hohe, sich Gericht nennende Organisationen, in Schleswig-

Holstein, haben sich mit offensichtlichen Tatsachen anpissen lassen und damit 

ist die ganze, sich „Justiz“ nennende, Organisation in Schleswig-Holstein nicht 

mehr ausreichend neutral und hat deshalb das Recht verloren, überhaupt 

gegen mich vorgehen zu dürfen! 

„Krethi und Plethi“ werden 

das sofort verstehen! 

Darauf kommt es an! 

Der Vertrauensverlust in die Justiz betrifft alle Gerichtsverfahren im Lande! 

Betroffen vom Vertrauensverlust sind auch die Kläger, Beklagten und 

Angeklagten, die keine Kenntnis von den Vorgängen haben, die den 

Vertrauensverlust begründen! 

Das Vertrauen in die Justiz in Schleswig-Holstein ist nicht 

wiederhergestellt worden, was auch nur öffentlich, mit 

vollständiger Information nach Abstrafung der Täter, hätte 

geschehen können! 

Da sich das offensichtlich kriminelle Justizsystem nicht auf Schleswig-Holstein 

beschränken kann, sind alle meine Handlungen und Unterlassungen durch den 

Artikel 20, Absatz 4, Grundgesetz geschützt! 

 Es spielt überhaupt keine Rolle, daß der miese FILZ im Lande das nicht 

anerkennen will! 

 Der Lügen-FILZ befindet sich bereits im freien Fall. 

 Es kann sich nur noch um eine kurze Zeit handeln, bis die Mehrheit der  

Deutschen es begreifen wird! 

 

An dieser Stelle ist es erforderlich, auf die Anlage 18 der Revisionsbegründung 

vom 25. März 2024 hinzuweisen, die von der sich Oberstaatsanwältin 

nennenden Frau Urban gar nicht erwähnt wird! 
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Hat diese Frau Urban etwa nicht begriffen, daß sich ein ETWAS, das sich selber 

als Bundesverfassungsgericht bezeichnet, so mit „ekliger brauner Masse“ hat 

zuscheixxen lassen, daß in der Zwischenzeit ganz Karlsruhe unter diesem 

riesigen Haufen „ekliger brauner Masse“ verschwunden ist? 

Bildet sich eine Frau Urban 

tatsächlich ein, darauf nicht 

eingehen zu müssen? 

Nicht ich stehe vor Gericht! Tatsächlich steht das sich selber als 

Justiz bezeichnende System vor dem Gericht der ÖFFENTLICHKEIT! 

Das Justizsystem wurde schon vor langer Zeit, vor den Augen der Öffentlichkeit, 

völlig entblättert! Jetzt kann es nur noch um dessen völlige 

LÄCHERLICHMACHUNG/ VERNICHTUNG gehen!  

Wer sich um eine nachvollziehbare Stellungnahme, 

zu einem offensichtlichen Massenmord an weltweit 

drei Milliarden Krebspatienten unter Anwendung von 

CHEMO drückt, ist kein richtiger Mensch und steht hunderte 

von Kilometern unter einem Dreckschwein wie Hitler! 

Auf Deutsch: Solche Typen sind richtige UNTERMENSCHEN! 

 

Komme ich doch jetzt mal zu dem Schreiben der Frau Urban vom 

16. April 2024. 

1. Auf der Seite 1 dieses (ENTSCHULDIGUNG) Schwachsinns ist im zweiten 

Absatz von Unten deutlich zu lesen, daß das Berufungsurteil in meinem 

Beisein verkündet wurde! 

a. Hat diese (ENTSCHULDIGUNG) DRECKVOTZE Urban etwa nicht 

begriffen, daß ich nicht ins Gericht gelassen wurde, weil ich mich 

geweigert habe, mit vier Dreckstypen, von denen einer schon 

aggressiv geworden war, ALLEIN in einen gesonderten Raum zu 

gehen? 

b. WAS BILDET  SICH DIESE DRECKVOTZE EIN, SOLCHE WICHTIGEN 

TATSACHEN UNTERDRÜCKEN ZU WOLLEN? 

c. Hat diese Dreckvotze etwa meine Revisionsbegründung nicht 

gelesen? 
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2. Auf der Seite 2 ist tatsächlich zu lesen: „Die Revision ist form- und 

fristgerecht eingelegt und mit der Sachrüge ordnungsgemäß begründet 

worden.“ (Zitat Ende) 

a. Hat diese „Oberstaatsanwältin (???)“ nicht begriffen, daß die 
eigentliche Begründung, im sich Landgericht Itzehoe nennenden 

ETWAS, zu Protokoll zu geben gewesen wäre? 

b. Da mir keine Begleitung zur Verfügung stand, mußte ich die 

Begründung dann aus SICHERHEITDGRÜNDEN per EXPRESS 

einsenden! Eine „Oberstaatsanwältin Urban (?????)“ will das etwa 
nicht begriffen haben? 

c. Hat diese Frau nicht auf der Seite 1 des Begleitschreibens vom 

25. März 2024 gelesen, daß man sich „nicht über einen formalen 
Verstoß“ freuen soll? 

d. Hat diese Frau die Begründung etwa nicht gelesen? 

e. Meint diese Frau tatsächlich, sich über TATSACHEN einfach 

hinwegsetzen zu können, so wie das seit dem Jahr 2010 immer 

wieder mit mir versucht wurde? 

f. Hat diese Frau (????) tatsächlich nicht begriffen, was das in der 

Zwischenzeit für Folgen hatte? 

g. Ich will Beispiele für die Folgen nennen: 

i. Man beachte doch bitte die Oben bereits zitierte völlige 

Entwertung des sich Bundesverfassungsgericht nennenden 

ETWAS! 

ii. Der Ex-Landrat des Kreises Pinneberg, dessen Aufgabe es 

gewesen wäre, seinen Dreckladen in Ordnung zu halten, läßt 

sich seit vielen Monaten als „Oliver Scheißdreckstolzi“ 
bezeichnen! Ist das normal? 

iii. Meine erste Anwältin, Annette Voges, läßt sich seit vielen 

Monaten als DRECKVOTZE bezeichnen! Ist das normal? 

iv. Die Belege sind auf www.SonnenSpiegel.eu zu finden! 

h. Die gerade genannten drei Beispiele beweisen doch, daß alle seit 

dem Jahr 2010 gegen mich getroffenen behördlichen Maßnahmen 

völlig ungesetzlich waren! 

i. Soll das wirklich so weitergehen? 

3. Auf der Seite 2, zweiter Absatz von Unten, behauptet die DRECKVOTZE 

Urban doch tatsächlich, daß ich dem Gericht ferngeblieben bin! 

a. Wie krank ist die Frau? 

http://www.sonnenspiegel.eu/


7 

 

b. Ist die (als Voll-Idioten-Juristin) nicht in der Lage, mein 

SELBSTVERTEIDIGUNGSRECHT gegen eine vollständig korrupte und 

kriminelle Justiz, die Teil eines viel größeren Problems ist, 

anzuerkennen?  

c. Um mal die Größe des tatsächlichen Problems 

anzudeuten: 
d. Hat diese Urban nicht begriffen, daß Corona eine einzige Lüge 

war? 

e. Bereits auf Seite 2 meines Begleitschreibens vom 25. März 2024 

wird mit Bezug auf ein Video vom Herrn Dr. Schiffmann der Beweis 

für diese „ungeheuerliche Tatsache“ geliefert! 
f. Hat diese Urban nicht begriffen, wie viele Tote es durch die 

angebliche Impfung gegeben hat, die in Wirklichkeit eine 

MORDSPRITZE gewesen ist? 

g. Diese Dreckvotze hätte die Akte besser genau gelesen! 

h. Auf der Seite 2, letzter Absatz ist zu lesen (Zitat Anfang): „ wonach 
er erst wenige Wochen vor der erstinstanzlichen 

Hauptverhandlung von der Ermordung von Jüdinnen und Juden 

durch Einsatz von Zyklon B auch in andern Konzentrationslagern 

als Auschwitz, Sobibor und Belzec gehört habe   &. .“ (Zitat Ende) 
i. Hat diese Dreckvotze von Oberstaatsanwältin nicht begriffen, daß 

die damit schon wieder verlangt, daß ich in Bezug auf den 

Holocaust jeden FURZ kennen soll, was weder menschlich noch 

technisch möglich ist? 

j. Mit dem letzten Absatz ist doch eindeutig eingegrenzt, wo genau 

die Täter und wo die bisherigen Opfer angesiedelt sind! 

k. Eine völlig hirnrissige ÜBERSTEIGERUNG der Wichtigkeit 

des HOLOCAUST soll für alle wichtigen Zukunftsfragen 

blind machen! 
l. Geht diese einfache Konsequenz nicht in den Kopf dieser 

Dreckvotze mit Namen Urban rein? 

m. Angenommen, das deutsche Volk hätte im III. Reich vom Holocaust 

gewußt und den genauso unterstützt, wie jetzt aktuell die meisten 

Israelis das Massaker an der Zivilbevölkerung im Gazastreifen 

unterstützen sollen, hätte das deutsche Volk trotzdem das Recht, 

jede wichtige Zukunftsfrage vor jeder Erinnerung an den Holocaust 

zu lösen! 
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n. Genau von diesem Recht habe ich Gebrauch gemacht, als ich den 

Hinweis auf die Frau Furchtner und das Konzentrationslager 

Stutthof gegeben habe. 

o. Vollidioten sind tatsächlich drauf reingefallen! Deren Handlungen 

können nicht ungeschehen gemacht werden! 

p. Hätten diese Vollidioten auch nur für einen einzigen Pfennig über 

„Spiritualität“ verfügt, hätten die die Falle gespürt und wären still 
geblieben! 

4. Auf der Seite 3 des Schreibens, erster Absatz, wird allgemein auf 

Äußerungen in meinem Internetauftritt eingegangen, die 

a. Weder explizit genannt wurden, noch 

b. bei der erstinstanzlichen Verhandlung vor dem Amtsgericht 

Pinneberg diskutiert wurden! 

c. Hat diese Dreckvotze von angeblicher Oberstaatsanwältin keine 

Ahnung, daß die sich damit auf eine Stufe mit bösen Typen wie 

einen „Freisler“ oder einer „roten Hilde“ stellt, um die beiden 
übelsten Typen aus dem III. Reich und der Ostzone zu nennen? 

d. Wenn diese Dreckvotze von angeblicher Oberstaatsanwältin 

meint, daß auf meiner Netzseite etwas steht, was ihr nicht paßt, 

dann hat die gefälligst das nächste Verfahren einzuleiten. 

e. Ihr allgemeines Gelaber soll nur den offensichtlichen FILZ IM 

LANDE aktivieren und meine Rechte auf Gehör unterbinden! 

5. Zusammenfassung des Schreibens der Oberstaatsanwältin (????) Urban: 

a. Es handelt sich ausschließlich um unverstandenen Mist, der darauf 

schließen läßt, daß die Frau die Akte überhaupt nicht gelesen 

haben kann! 

b. Die offensichtlichen Fehler in dem Schreiben lassen darauf 

schließen, daß die Frau ihre Sinne überhaupt nicht beisammen 

haben konnte, als die ihren Text verfaßt hat! 

c. Das macht es erforderlich, die in der Revisionsbegründung 

genannten Tatsachen noch einmal zu nennen, damit die sich 

Oberlandesgericht Schleswig-Holstein nennende Organisation 

gezwungen ist, sich die wichtigen Tatsachen auch wirklich zur 

Kenntnis nehmen zu müssen! 

6. Zusammenfassung der wichtigsten Argumente der Revisionsbegründung 

vom 25. März 2024, die von der Urban gar nicht behandelt wurden! 

a. Die völlige Selbstentwertung des sich Bundesverfassungsgericht 

nennenden ETWAS wurde bereits oben zitiert! 
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Hier ist nur die einfache Feststellung nachzutragen: 

- Hätte ich das mit Kaiser Wilhelm II gemacht, wäre ich nach ca. 

einer Woche „weg gewesen“! 
- Hätte ich das mit Hitler versucht, wäre ich wahrscheinlich nach 

zwei Stunden „weg gewesen“! 
 

ES HANDELT SICH ALSO BEI DEM VOM MIR ERARBEITETEN 

ERGEBNIS UM EINE SELBSTENTLARVUNG DES SICH 

BUNDESVERFASSUNGSGERICHT NENNENDEN ETWAS IN 

KARLSRUHE! 

b. In der Anlage 5 wird nachgewiesen, wie wirksam die Methode zur 

Krebsheilung vom Herrn Dr. Hamer ist, wenn die gekonnt bei 

AUFGEGEBENEN KREBSPATIENTEN zur Anwendung kommt! 

i. Mit welchem Recht geht eine Dreckvotze, wie die Urban, 

über solch eine „Granate“ hinweg? 

ii. Wundert die sich, daß solch ein Menschendreck von mir 

einfach nur als „Massenmörder in tatsächlichen Sinn“ 
bezeichnet wird? 

iii. Die „Oberstaatsanwältin (?????????)“ Urban ist also eine 
aktive Massenmörderin im tatsächlichen Sinn! 

iv. Ist diese Urban nicht in der Lage zu begreifen, wie die 

Hamer-Medizin die Krankenhäuser leerfegen würde, wenn 

Krebserkrankungen frühzeitig und ohne CHEMO nach dieser 

Methode behandelt würden? 

v. Begreift die nicht, daß damit die explodierenden Kosten für 

das Gesundheitssystem auf ein sinnvolles Maß beschränkt 

werden würden? 

vi. Ist diese Urban nicht in der Lage zu begreifen, welches Leid 

den Patienten und deren Familien erspart werden würde? 

vii. Soll ich dieser Urban noch hunderte von Seiten vom Herrn 

Dr. Hamer vorlesen, wo der beschreibt, wie seine 

Mordkollegen (Ärzte??) seine Patienten immer wieder in 

die Todesangstpanik gejagt haben und damit die bereits 

gewonnenen Gesundheitsfortschritte vernichtet haben? 

viii. Meint die Dreckvotze Urban tatsächlich, daß das „zufällig“ 
geschehen sei? 
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ix. Will die Dreckvotze Urban tatsächlich die niedrigen 

Beweggründe hinter den Unterdrückungsmaßnahmen der 

Schulmedizin nicht erkennen? 

x. Es ging nur um schnödes Geld, denn der Massenmord mit 

CHEMO ist sehr lukrativ! 

xi. Hat die Dreckvotze Urban plötzlich die Erinnerung an das 

erste Semester ihres Jurastudiums vollständig „vergessen“? 

xii. Oder begreifen Jurastudenten die Wichtigkeit „niedriger 
Beweggründe“ erst nach dem ersten Staatsexamen? 

c. In Anlage 30 wird von Frau Hompesch nachgewiesen, daß eine 

ganze Reihe von Hausärzten das Wissen vom Herrn Dr. Hamer 

nutzen, um ihre Familie vor Krebs zu schützen!  

i. Ist die Urban in der Lage zu verstehen, was das bedeutet? 

ii. Mit welchem Recht haben solche Typen von Ärzten, ihren 

Patienten das Wissen um diese Heilungsmethode 

verweigert? 

d. In den Anlagen 10 und 11 werden Auszüge aus dem Heft von 

Hanno Beck „Krebs ist heilbar“ gebracht! Hat die Urban das 
überhaupt zur Kenntnis genommen? 

e. In der Anlage 12, Seite 2 wird nachgewiesen, daß ich die Richterin 

vom Amtsgericht Pinneberg, nach ihrem Freispruch, in die 

unmittelbare Nähe von Massenmördern gestellt habe! Warum hat 

die sich das gefallen lassen? 

Warum geht die Dreckvotze Urban darüber hinweg? 

f. In der Anlage 13 ist nachzulesen, was mit „Massenmördern im 
tatsächlichen Sinn“, die im öffentlichen Dienst arbeiten, passieren 

wird, sowie das derzeitige kriminelle System kippt und wieder 

nachvollziehbare Verhältnisse einziehen! Hat die Urban tatsächlich 

nicht begriffen, daß sie davon ebenfalls betroffen ist? 

g. Anlage 14: Dort ist nachzulesen, daß es mal Wischproben auf allen 

Toiletten des Bundestages gegeben hat, die eine weitgehende 

Nutzung von Rauschgift bewiesen haben!  

i. Es hat keine Kontrollmessungen gegeben.  

ii. Warum geht die Dreckvotze Urban darauf nicht ein? 

iii. Rauschgiftsüchtige Abgeordnete sind nicht in der Lage, das 

Interesse des Deutschen Volkes zu vertreten! 
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h. Anlage 15 enthält die völlige Entwertung von Richtern, die einen 

offensichtlichen Massenmord (der den Holocaust mindestens 

dreihundertfach ÜBERSTEIGT) einfach umgehen wollen! 

i. Anlage 17 enthält ein Anschreiben an das LG Itzehoe vom 

27.02.2023, in dem ausdrücklich auf den Zusammenhang der 

Erwähnung der Frau Furchtner und dem Willen zur Beendigung 

des Massenmordes an Krebspatienten mit CHEMO hingewiesen 

wird! 

Warum geht die Dreckvotze Urban darauf nicht ein? 

j. Anlage 20: Von mir verlangt die Dreckvotze Urban, daß ich jedes 

Detail des Holocaust kennen soll! 

Im Hollywoodfilm „Dune 2“ wird gezeigt, wie die Wirklichkeit 

aussieht! Dort wird ein General gezwungen, die Stiefel eines 

Diktators zu küssen, um nicht getötet zu werden! 

i. Ist die Dreckvotze Urban so wenig bodenständig, daß die 

diesen Nachhilfeunterricht tatsächlich braucht? 

ii. Ist die Dreckvotze Urban nicht in der Lage, daß auf noch eine 

ziemlich kindliche Mitarbeiterin des Konzentrationslagers 

Stutthof zu beziehen? 

iii. Verlangt diese Dreckvotze Urban tatsächlich, daß mir solche 

Feinheiten nicht auffallen sollen? 

k. Hat die Dreckvotze Urban die Anlage 21 zur Kenntnis genommen, 

mit der dort verlinkten Anlage 22a? Dort wird der schlagende 

Beweis geführt, daß es bei sogenannten NS-Prozessen zu etlichen 

Lügen gekommen ist, die dazu führten, daß Unschuldige lange 

Jahre im Knast sitzen mußten! 

i. Meint die Dreckvotze Urban wirklich, daß die mich davon 

abhalten kann, solche Sauereien zu veröffentlichen und eine 

eindeutige Stellungnahme dazu von (angeblichen) Gerichten 

einzufordern? 

l. Wurde die Anlage 23 zur Kenntnis genommen, die eindeutig 

beweist, wie offensichtlich die Mondlüge zu verstehen ist, 

nachdem einmal die richtige Idee gefunden wurde? 

m. Warum geht die Dreckvotze Urban nicht auf die Anlagen 24 und 25 

ein, die wenige Tage nach dem Schandurteil der ersten Instanz 

eingestellt wurden, um auf ein paar Feinheiten des Holocaust 

hinzuweisen?  

i. Hat die tatsächlich nicht begriffen, was das ist? 
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ii. Die, die das Volk verhetzen, sind die 

Dreckstypen, die unterschiedslos alle 

Deutschen der Kollektivschuld bezichtigen, 

ohne denen beizubringen, wo genau Fehler 

aufgetreten sind! 
iii. DAS SYSTEM entspricht zu einhundert Prozent dem, was das 

MISCHLINGSJUDENSCHWEIN Hans-Jobst von Stosch mit mir 

viele Jahre durchgezogen hat! 

iv. Besserung war nicht vorgesehen, weil dann die Lügen dieses 

Mischlingsjudenschweins aufgeflogen wären! 

v. Nur wirklich gutmütige Deutsche lassen sich so etwas 

gefallen und das auch nur solange, wie die keinen Boden 

unter die Füße bekommen. 

vi. Bei mir lag das Problem darin, daß das stinkende Stück 

Mischlingsjudenscheiße mich schwerst traumatisiert hat, als 

ich zwischen 3,5 und vier Jahren alt war und dieses Trauma 

immer wieder erneuert hat! 

vii. DAS IST GENAU DER MENSCHENSCHEIßDRECK, DER 

IM MOMENT IM GAZASTREIFEN SEHR NETTE 

MENSCHEN AUSRADIEREN WILL! 
viii. Die Corona-Lüge hat die Blase platzen lassen! 

ix. Mal schauen, was von Holocaust übrig bleibt, wenn der 

Geschäftssinn hinter den täglichen Verbeugungen vor 

diesem Geßlerhut erst einmal richtig aufgeflogen ist! 

n. Anlagen 31, 31 a und 31 b: Hat die Urban begriffen, wie 

offensichtlich ungesetzlich im Amtsgericht Pinneberg gearbeitet 

wurde? Das steht doch sogar in der Zeitung! Warum hat die Urban 

das nicht erwähnt? 

o. Anlagen 33 und 34: Warum geht die Urban nicht auf den GFE-

Skandal ein, der das erreicht, was auch mit mir getan werden soll?  

i. Der ganz miese FILZ hat bei der Firma GFE verhindert, daß 

eine Energierevolution stattfinden konnte! 

ii. Bei mir kann es deshalb nur darum gegangen sein, mich 

daran zu hindern, weiter über den Weg zur Krebsheilung 

sprechen zu können! 
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iii. Die Tatsachen liegen doch auf dem Tisch und sind 

selbstbeweisend! 

p. Anlagen 37, 38 und 39: Es geht um die Arbeit von Gitta Sereny, die 

beklagt, daß es zu offensichtlichen Übertreibungen in Bezug auf 

den Holocaust gekommen ist!  

i. Ist das so schwer zu verstehen, daß etwas, das übertrieben 

wurde, keine historische Tatsache sein kann?  

ii. Ist das so schwer zu verstehen, daß das Recht besteht, 

technische Fakten zu hinterfragen, wenn es zu 

offensichtlichen Übertreibungen gekommen ist? 

iii. Warum werden diese technischen Fragen nicht zutreffend 

beantwortet? 

iv. Warum wurde in der Vergangenheit immer nur mit 

EMOTIONEN, also Zeugenaussagen Überlebender, 

geantwortet? 

v. Der Holocaust ist doch offensichtlich! Also warum wurde die 

angewendete Technik nicht zweifelsfrei nachgewiesen und 

damit jeglicher Holocaust-ZWEIFEL unmöglich gemacht? 

 

vi. Wollen Vollidiotenjuristen die Konsequenzen der letzten 

Hinweise tatsächlich nicht verstanden haben? 

vii. Es stinkt etwas ganz gewaltig mit dem Holocaust! 

viii. Ständen hinter mir nicht die Seelen von DREI MILLIARDEN 

ERMORDETER KREBSPATIENTEN, dann säße ich lange im 

Knast und hätte keine Chance, da jemals wieder 

rauszukommen! 

ix. Aus diesem einfachen Grund habe ich mich jahrzehntelang  

geweigert, mich mit dem Holocaust (mehr als oberflächlich) 

zu befassen! 

x. Deshalb hatte ich auch keine Kenntnisse vom 

Konzentrationslager Stutthof! 

 

Bei der Stellungnahme der Urban handelt es sich um eine bewußte 

Schlechtarbeit, deren einziger Zweck darin besteht, den dreckigen UND 

MASSENMORDENDEN FILZ zu schützen! 
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Weder in Schleswig-Holstein noch in einem anderen Bundesland gibt es 

ein ausreichend neutrales Gericht, das berechtigt wäre, gegen mich 

vorgehen zu dürfen. 

Die Begründung dafür habe ich bereits vor vielen Jahren an alle Landräte 

der Kreise in Schleswig-Holstein geschrieben, als ich darauf hingewiesen 

habe, daß ein einziger krimineller Landrat sich nicht unter ansonsten 

gesetzestreuen Landräten würde halten können! 

Die Feststellung gilt 

doch allgemein! 

Die Satanische Weltregierung hat ihr Gesicht gezeigt und hochbezahlte 

Dreckstypen, deren Aufgabe darin besteht, die Völker der Welt vor solch 

einem Dreck zu schützen, stecken bewußt den Kopf in den Sand und 

erledigen die Tätigkeit der Satanisten! 

 

So „liebes Justizsystem“, jetzt rutscht mir mal ganz gepflegt den Buckel 

runter! Ihr seid schon aufgeflogen und deshalb schon am Fallen. Nur seid 

Ihr noch nicht aufgeschlagen! Das wird bald geschehen! 

Ich will einen kompletten Freispruch! 

Ich will aus der Privatschatulle von Oliver Scheißdreckstolzi fünfzig 

Millionen Schadensersatz und Schmerzensgeld! Sollte der so viel Geld 

nicht haben, dann sind die anderen Täter, wie Jürgen Scheißdrecktober 

und Scheißdreckjustitiare völlig nackt zu machen! 

Dann will ich mein Eigentum und meine Rechte zurück! 

Und dann ist der ganze Verwaltungsdreck aufzuarbeiten und 

abzustrafen! 

Von Oliver Scheißdreckstolzi will ich dessen originalen Kopf als Plastinat 

in einem bewachten Glaskasten in meinem Vorgarten stehen haben! Ich 

werde keinen Einspruch erheben, wenn da ein paar weitere 

Originalköpfe (auch als Plastinate) von Scheißdreckrichtern und 

Scheißdreckrichterinnen daneben gestellt werden! 

Es ist schon lange Schluß mit Lustig! 

 

von Stosch 








